

MINISTERIO
DE
RELACIONES EXTERIORES

PARTICULAR

Quito, abr'l 4 del 929

M. Sr. Dr. D

Ramón Gutiérrez León
Cuenca

Papacito mío:

No he querido escribirte antes,

porque no quería hacerme participar del estado intranquilo de
espíritu, en que he permanecido estos días... Hijo, serena ya,
me pongo a trazarle estas líneas...

Parece que en mayo próximo voy a

Washington, donde Dios no dispone que la política y los políticos
pongan trabas a todo esto... Hubiera deseado ir a Cuenca,
por una semana, para despedirme; pero... el dulce sueño es
difícil, costando lo que un viaje allí cuesta... No bando el
concierto del adiós verbal ni el del abrazo de la despedida;
no vere, antes de que el mar me aleje, el sepulcro de los
mios; y, triste, como nunca, no habrá pañuelo que me
haga señas al partir la nave... Dios lo quiera, sin embargo, yo,

y que se cumplen sus mandatos.

Los lo demás, a fines de este mes vienes al
feder y su señita, para apadrinar el bautismo de Mireya.
Acaso regresemos juntos al puerto... Creo que ellos - no ob-
stante la pena que el araje ha de causados - estarán con-
tentos de mi ida, en una forma que ya me permite entrar
en la carrera diplomática.

Largo tengo que contarte de cosas y cauces en
política; pero lo haré en el próximo correo.

Ahora, reciba mil y mil cariñosos recuerdos
de Maruja, de las chiquitanas, y todo el amor de su papa

Ramón.